

J'y  
vais!

CHEZ  
L'INGÉNIEUR  
CHEVALLIER

Depuis 1740, **L'Ingénieur Chevallier**, le plus ancien opticien parisien, offre à sa clientèle un savoir-faire remarquable. Ses modèles et ses inventions ont conquis rois, empereurs et grands scientifiques de son époque. Il offre, à son adresse historique, rénovée et modernisée, à l'orée du Louvre, une sélection de ses créations, ainsi que des modèles venant des meilleurs lunetiers. Un examen personnalisé et précis lui permet de proposer les verres les mieux adaptés à votre vue. La conception du luxe de L'Ingénieur Chevallier ? Des pièces exclusives dans des matières d'une extrême qualité, façonnées par des artisans d'exception. Des lunettes de style et, surtout, sans logos !  
**17, rue des Pyramides, 75001 Paris. ingenieurchevallier.com**



## Trait pour trait

**La reine d'Espagne** a visité les installations du centre de formation professionnelle Aguas Nuevas, à Albacete, spécialisé dans les domaines de l'aéronautique, l'énergie ou encore l'agriculture. En remerciement de son engagement, la souveraine s'est vu offrir ce portrait de ses filles, **la princesse des Asturies et la princesse Sofia**, composé de microperforations sur bois.



## Centenaire monégasque

En 2023, le prince Rainier III aurait eu 100 ans. La principauté organise en sa mémoire une année de commémoration qui débutera le 31 mai prochain. Le programme des festivités et le logo de ce centenaire princier ont été dévoilés le 28 septembre par **le prince Albert II de Monaco**, accompagné de **la princesse Charlène**. Les deux sœurs du souverain, **les princesses Caroline et Stéphanie**, ainsi que **Louis et Marie Ducruet et Camille Gottlieb** étaient également présents.

## Mariage en vue!

Heureuse nouvelle en provenance du Liechtenstein ! Le palais a annoncé les fiançailles du **prince Johann-Wenzel**, fils du prince Gundakar de la princesse Marie de Liechtenstein, et de **la comtesse Felicitas von Hartig**. L'événement a eu lieu le 25 août dernier, lors de leurs vacances en Sicile. Le couple, qui s'est rencontré lors d'une soirée en 2012, a prévu de se marier à l'été 2023.



## New York avec toi

**La princesse héritière Mary de Danemark** était en déplacement à New York, à l'occasion de la 77<sup>e</sup> Assemblée générale des Nations unies. Si ses engagements officiels étaient notamment axés sur la candidature du royaume à un siège au sein du Conseil de sécurité de l'ONU en 2025-2026, la belle-fille de Margrethe II en a tout de même profité pour immortaliser sa venue à Big Apple.

